
神奈川県漁港施設指定管理者外部評価委員会（第２回）議事録 

 

【質疑応答】 

（真野副委員長） 

 駐車場が満車になることは？ 

 

（申請団体） 

 ほとんどない。１年に１回くらいだと思う。オーナー用には、（指定管理施設

とは別に）みうら漁協が占用している駐車場を貸しているため、オーナーが駐車

できない等で不便をかけることはない。 

 

（真野副委員長） 

 AED は設置しているか？ 

 

（申請団体） 

 設置していない。今後設置を考えている。 

 

（川辺委員長） 

 利用者全員へのアンケート調査の手法は？ 

 

（申請団体） 

 アンケート用紙を郵送している。駐車場利用者には簡易的なアンケートを用

意し、任意で書いてもらっている。そのため、駐車場利用者については、全員で

はない。 

 

（川辺委員長） 

 これまで苦情はあったか？また、要望はあったか？ 

 

（申請団体） 

 苦情はない。要望として、有料でもいいからゴミを引き取ってほしい。桟橋ま

で水や電気を引いてほしいといったものがあった。 

 

（朝野委員） 

 常勤職員（主任）の給与は（10 日／月）とあるが、月に 10 日しか勤務しない

のか？ 

 



（申請団体） 

 12 日間は、ほかの場所で勤務し、10 日間だけ本施設で勤務するということ。 

 

（朝野委員） 

 給与規定について、嘱託職員、臨時雇及びパートタイマー（アルバイト等）の

給与等は別に定めるとあるが、申請書類には含まれていなかったと思う。これに

ついて整備されているのか？ 

 

（申請団体） 

 宮川フィッシャリーナについて、整備はこれからである。 

 

（佐藤委員） 

 ホームページでの情報提供について、みうら漁協のホームページにはこの施

設は出てこないが、どう検索すれば出てくる？ 

 

（申請団体） 

 みうら漁協のホームページにはない。「みうら宮川フィッシャリーナ」と直接

検索すればヒットする。 

 

（佐藤委員） 

 これまで業務にあたってきた中で、実際に聴覚障害者の方が来て、手話の対応

ができなかったために、困った経験は？ 

 

（申請団体） 

 ない。障害者の利用については、視覚障害者が船に乗る、ブラインドセーリン

グの方が利用したことがあるが、補助者が付いていたため、困ったことはなかっ

た。 

 

（木村委員） 

 作成中だと思うが、みうら漁協の令和７年３月期決算の見込みは？ 

 

（申請団体） 

 （みうら漁協本体の）事業計画に近い数字になる見込みである。 

 

（真野副委員長） 

 定休日はないとのことだが、年末年始もやっているのか？ 



 

（申請団体） 

 職員交代制でやっている。ただ、年末年始はシャワーや管理棟の休憩室等での

常駐はない状態である。出港の受付は普段通りやっている。 


